

Seremi de Educación, Valentín Aguilera

"Los procesos del sistema de admisión escolar de este año están garantizados"

El secretario regional ministerial de Educación, Valentín Aguilera Gómez, aseguró que el proceso del Sistema de Admisión Escolar 2024-2025 continuará desarrollándose con normalidad, pese a la reciente aprobación de una indicación, en el marco de la discusión presupuestaria en el Congreso que propone suspender este mecanismo, medida que de aprobarse comenzaría a regir a partir de 2025.

"Los procesos del sistema

de admisión escolar del presente año están garantizados tanto para las personas que ya han tenido asignación y que participaron del primer periodo de postulación como para aquellas que ahora desde el día 15 de noviembre hasta el día 22 participarán del periodo complementario de postulación a los diferentes colegios que participan del sistema de admisión escolar, en este caso establecimientos públicos y subvencionados", afirmó Aguilera.

En Magallanes, durante la

primera convocatoria se adjudicaron un 85% de las asignaciones postuladas, quedando por resolver los casos pendientes y de las personas que han postulado por primera vez y que por diferentes motivos no lo hicieron durante el primer llamado a la primera convocatoria.

El proceso sigue de manera regular tanto para lo que es el periodo complementario que va desde el 15 al 22 de noviembre, cuyos resultados se conocerán el 4 de diciembre. De

acuerdo al cronograma, posteriormente entre el 5 al 13 tendrán lugar las matriculas en todo el sistema escolar en los diferentes establecimientos, para enseguida dar paso al periodo de regularización.

El Sistema de Admisión Escolar es visto como una herramienta para facilitar el acceso a la educación en establecimientos públicos y subvencionados, posibilitando que más de 500 mil familias puedan elegir el colegio de su preferencia.